

西中だより

12月号発行責任者
茨木市立西中学校
校長 野村 明仁
発行 R1(2019).11.29

今年もあと1ヶ月となりました・・・12月

2学期の2大行事・・・『文化発表会』&『体育大会』、ひとつの目標に向けて学級・学年が力を合わせて、西中学校の行事を作り上げました。たくさんの思い出ができました。そして、一生懸命に前向きに努力する姿に感動しました。また、1年生は東大阪・大阪城での校外学習、2年生は社会体験という学年行事にも取り組みました。そこから良かったことや反省すべきことなど、いろんな経験をして成長したと思います。

今年も残すところ、あと1ヶ月となります。大きな行事を通して、みんなが成長し学校が良くなることがあります。そして、普段の学校生活でも、みんな一人ひとりが自覚を持って行動することで学校が良くなっていくこともあります。4月から段々と学校が良くなってきていると感じることがたくさんあります。この後さらに、一人ひとりの自覚で、今以上に素敵な西中学校にしていくことを期待します。

3年生、いよいよ進路に向けて佳境に入っていきます。勉強や面接の練習など「自分との闘い」に勝って第一希望の進路が叶うようにがんばってください。先生方や1・2年生も応援しています。

さて、朝晩気温が下がり空気がだいぶ乾燥してきました。風邪やインフルエンザには十分気をつけ、うがいや手洗いを行い健康管理にも努めてください。また、来週月曜日から12月(師走)になります。毎年12月になると「今年の十大ニュース」や「今年の世相を表す漢字」が発表されますが、みなさんもこれを機会に自分自身どんな一年だったのか令和最初の年、令和元年を振り返ってみましょう。

保健室前の掲示物・ハロウィーン 10月31日(木)



「からだのねじれ・ゆがみ」と「ストレッチ」

西中学校にも、保健室やわかば教室前にジャックオランタンが飾られました。大阪の北部、能勢の農家の方にいただいた大きなカボチャで作ったランタンを見て、「トリックオアトリート！」と声をかける人もいて、楽しい雰囲気でした。



連合音楽会 10月30日(水)

第55回茨木市中学校連合音楽会が立命館いばらきフューチャープラザグランドホールにて開催されました。西中学校の代表として3年4組が出場しました。合唱曲は「リパブリック賛歌」「大地の歌」の2曲でした。すばらしい合唱で、感動しました。



1年生校外学習 10月31日(木)

キャリア教育の一環として、1年生は東大阪モノづくり町工場を訪問しました。午前中は金属工業やはたおり工房、溶接工業、化学工業、人形製作工場など、14の工場に分かれ、見学や制作をしながら働くことの意味や目的を考えました。午後は、大阪城公園に集合してお弁当を食べました。その後、班で協力してポイントハイキングに取り組みました。



2年生社会体験 10月31日(木)・11月1日(金)

2日間、2年生で社会体験を実施しました。小学校、保育園、幼稚園、グループホーム、病院、コンビニエンスストア、お菓子屋、書店、スーパー、花屋、飲食店、図書館、スポーツ施設、工務店、税務署等、86事業所にお世話になりました。先生たちも、頑張っている様子を見学に訪問しました。働くことの楽しさ、厳しさ、社会のルールやマナー等など、たくさん学んで、学校だけでは体験できないような貴重な経験ができたことと思います。事業所のみならず、2日間お世話になりました。



春日小学校区文化祭 11月3日(日)・郡文化祭 11月17日(日)

令和元年度の春日小学校区文化祭が春日小学校の体育館で、郡文化祭が郡小学校体育館で催されました。幼稚園、小学校、地域の皆さまの見応えのある作品がたくさん展示されていました。また、西中生徒の作品も展示していただきありがとうございました。



優しさの木の取り組み 11月

今年度2回目の「優しさの木」の取り組みを行いました。①具体目的：班の機能(居場所)を高める ②経過目的：1. 仲間のいいところを見つける 2. 伝える 3. 班で共有する(班の「宝」にする)、です。そして、最終目的が「隣の子の幸せに関心を持ち」、「みんなでよくなる」集団・クラスをめざす、です。「優しさの木」は3年間かけての取り組みです。1年生では、「仲間との関わり方の大切さに気付かせる」ことを目標にしています。



英語スピーチ大会 11月10日(日)・総合展 11月9日(土)～11日(月)

福祉文化会館で「第36回茨木市国際親善都市協会英語スピーチ大会」が開催され、西中学校からは3年の河田胡春さんが出場し、素晴らしいスピーチを聞かせてくれました。そして、見事優勝しました。また、3日間、市役所南館で「62回総合展」が開催され、西中学校の優秀な生徒作品が展示されていました。



保幼小中合同研修会 11月15日(金)

畑田小学校で公開授業と合同研修会を実施しました。「他校の実践から学ぶ～連携のヒントを探す(教室掲示、授業展開、児童の様子などから)～」を柱として畑田小学校の先生による公開授業が行われました。その後、NPO法人アダプテッドスポーツ・サポートセンターFounder・大阪体育大学客員教授の高橋明先生を講師としてお招きし合同研修会を体育館で行いました。合同研修会では「キャリア教育(障がい者理解教育)のヒントを学ぶ～パラスポーツを通して～」を柱とし前半はパラスポーツについて高橋明先生に講演、後半は全先生でポッチャ体験をしました。



わかば交流会 11月19日(火)

わかば学級で小学校との交流会を実施しました。西中学校生と小学生がともに楽しいひと時を過ごしました。



芸術鑑賞会 11月27日(水)

今年の芸術鑑賞会としてミラクル・イルージョン・サーカスでマジックやジャグリングなど数々のパフォーマンスを披露していただきました。生徒たちは、迫力の演技を目の前でダイナミックに体感し、素敵な体験ができました。



11月の授業の様子



12・1月の予定



12月			1月		
日	曜日	行事	日	曜日	行事
1	日	西中校区の集い	1	水	元日
2	月	防犯教室	2	木	特別休暇
3	火	3限わかばお話し会	3	金	特別休暇
4	水	英語シャワーデー Jアラート	4	土	
5	木	全校成績点検日① 部活なし	5	日	
6	金	全校成績点検日② 職員室入室禁止	6	月	
7	土		7	火	
8	日		8	水	始業式 合同班長会 学級委員会
9	月		9	木	1・2年対抗バレー 3年実力テスト
10	火	初任者研究授業(4限)	10	金	
11	水		11	土	
12	木	校内進路委員会②	12	日	
13	金		13	月	成人の日
14	土		14	火	
15	日		15	水	
16	月	三者懇談会①	16	木	
17	火	三者懇談会②	17	金	1年 AED 講習 認知症サポーター養成講座
18	水	三者懇談会③ 英語シャワーデー	18	土	
19	木	三者懇談会④ 全校学級員会	19	日	
20	金	三者懇談会⑤ 2年集会(4限)	20	月	
21	土		21	火	
22	日		22	水	3年学年末考査①
23	月	3年集会(5限) 1年集会(6限)	23	木	3年学年末考査② 1・2年百人一首大会
24	火	終業式 大掃除	24	金	3年学年末考査③私学出願
25	水		25	土	
26	木	大阪府教育センターフォーラム	26	日	
27	金		27	月	避難訓練6限
28	土		28	火	学級委員会
29	日		29	水	
30	月	特別休暇	30	木	3年面接練習
31	火	特別休暇	31	金	全校集会

第4回 PTA 実行委員会が実施されました。会長の挨拶、校長の挨拶、各委員会行事報告(学級部・専門分科会・地区委員会)の後、案件として、体育大会の反省・臨時総会の報告・PTA 実行委員選考・選出委員会発足西中校区の集いについて・メーリングリストについて説明をしました。最後に学校から各学年と教務、キャリア教育担当、生徒指導主事、教頭の話とつづきました。次回は、2月14日(金)となります。来年もよろしくお願いいたします。

